



Supone una inversión de 241.149 euros de presupuestos propios del Organismo

La Confederación del Ebro adjudica la 1ª fase de la renovación de las redes de abastecimiento y saneamiento de Los Fayos (Zaragoza), obra de restitución por El Val

- Así se cumple con el compromiso adquirido por su presidente, Xavier de Pedro, de avanzar en las actuaciones prioritarias más demandadas por el municipio dentro del plan de restitución
- El Organismo y el Ministerio ya han ejecutado actuaciones de compensación por más de 2,2 millones de euros

13 ago. 2014- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha adjudicado la primera fase del proyecto de renovación de las redes de abastecimiento y saneamiento del municipio de Los Fayos (Zaragoza), una de las actuaciones de restitución por la construcción del embalse de El Val.

Las obras, que tenían un presupuesto base de licitación de 400.000 euros, han sido adjudicadas con una importante baja a IDECON, S.A.U, en concreto por 241.149 euros que se financiarán con cargo a los presupuestos propios del Organismo. El plazo de ejecución es de tres meses y se prevé que los trabajos comiencen a principios de septiembre.

Con este anuncio se cumple el compromiso adquirido por el presidente de la Confederación, Xavier de Pedro, de avanzar en las principales acciones pendientes de compensación en el municipio, haciendo un esfuerzo económico por parte de la propia Confederación en momentos de crisis económica.



La actuación consistirá en la renovación de las redes de abastecimiento y saneamiento del municipio y en la pavimentación de las mismas. También se contempla la sustitución parcial de la tubería que va a la localidad de Torrellas para evitar el paso por el casco urbano de Los Fayos y por último, la incorporación de mobiliario urbano como bancos y papeleras.

Dado el trazado de las calles, se ha proyectado una sola zanja para las nuevas infraestructuras. Las tuberías de saneamiento serán de PVC e irán en la parte inferior de la zanja y por encima irán las tuberías de abastecimiento. Durante la ejecución de las mismas se realizará una red de agua potable provisional para que no haya cortes de suministro.

En lo que se refiere a los pavimentos, estos irán sobre una capa de zahorra y serán de diferentes tipos según las zonas del municipio.

La Confederación y el Ministerio han ejecutado ya actuaciones de restitución territorial en Los Fayos por más de 2,2 millones de euros. Además de la impermeabilización de un tramo de la acequia de Magallón Grande (41.000 euros); la construcción del pabellón recreativo que incluye dos piscinas, dos pistas polideportivas y un edificio de servicios para vestuarios (971.852 euros de inversión); las obras del nuevo trazado de las tuberías de abastecimiento de Tarazona y Cintruénigo, a su paso por Los Fayos (340.519 euros); la mejora de la carretera C.V. 639, entre la Carretera Nacional 122 y la entrada a la localidad (754.593 euros); la restauración del soto fluvial del río Queiles (58.392 euros) y la adecuación y mejora del sendero fluvial en su margen derecha (60.000 euros), que además de recuperar el bosque de ribera, incluyen la creación de un sendero educativo y de una zona de aparcamiento. Quedan pendientes actuaciones que la Confederación ejecutará en función de la disponibilidad presupuestaria y las prioridades que se determinen por el municipio.

La próxima actuación será terminar la renovación de las redes de abastecimiento y saneamiento, con un presupuesto aproximado de 200.000 euros, que se tratará de licitar y ejecutar en el presente año.